



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 16 de mayo de 2013

PROFESIONALES DEL IPN, PRESENTES EN EL DESARROLLO DEL PAÍS: BUSTAMANTE DÍEZ

- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, encabezó los festejos del 65 Aniversario de la fundación de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE)**

C-124

La Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, aseguró que el nivel de desarrollo que registra particularmente la macroeconomía mexicana, se debe en gran medida al avance de las industrias química, petroquímica, de refinación y metal mecánica, y en dicho progreso está presente el trabajo de estudiantes, egresados, profesores, investigadores, trabajadores y directivos de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE) de esta casa de estudios.

Acompañada por el Subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Fernando Serrano Migallón, y el rector de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), Enrique Fernández Fassnacht –egresados de la ESQIE-, la titular del IPN presidió la ceremonia conmemorativa del 65 Aniversario de la fundación de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas.

Durante el evento efectuado en el Recinto Histórico “Juan de Dios Bátiz” del IPN, ubicado en el Casco de Santo Tomás, Bustamante Díez destacó el importante papel que ha jugado la ESIQIE en el desarrollo industrial del país.

Señaló que los profesionales politécnicos se han vinculado de manera directa o como parte de convenios interinstitucionales, a los más importantes programas y proyectos públicos y privados que generan las industrias química, petroquímica, de refinación y metal mecánica.

Destacó que los ingenieros de la ESIQIE tuvieron una participación preponderante luego de la expropiación petrolera, y posteriormente han destacado por sus aportaciones en los sectores de bienes y servicios, bancario, financiero, educativo y de investigación de México.

Bustamante Díez precisó que como parte de las aportaciones de este plantel, destaca la participación de sus egresados en la integridad y confiabilidad de ductos de Petróleos Mexicanos, la remediación de suelos y ríos, el diseño y puesta en marcha de plantas de tratamiento de aguas residuales y la medición de emisión de gases y partículas en fuentes fijas, entre otros.

Por ello felicitó a la comunidad de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas, y dijo que la celebración del 65 Aniversario de su fundación es una oportunidad para rendir un merecido homenaje al factor humano que se ha distinguido por sus aportaciones y valiosa trayectoria.

A su vez, el Subsecretario de Educación Superior de la SEP, Fernando Serrano Migallón, expresó que el Politécnico es hoy por hoy la institución fundamental en el contexto educativo, académico y de investigación del país, capaz de generar el conocimiento necesario para contribuir al desarrollo económico, social y político de la nación.

Subrayó que a través de la ESIQIE, México se ahorra el costo de traer especialistas del extranjero, crea una tradición propia y, además, desarrolla capital humano, infraestructura y tecnología de punta, lo que permite una importante cifra de recursos autogenerador.

Lo anterior, dijo, ha permitido a la ESIQIE la modernización de sus talleres y laboratorios, además de obtener el reconocimiento de escuela líder en los campos de las ingenierías química industrial, química petrolera y metalúrgica y materiales.

En su oportunidad, el director de la ESIQIE, Miguel Ángel Álvarez Gómez, expresó que desde su fundación, es conocido el prestigio de los egresados de este plantel, al ocupar posiciones que van desde operativos hasta gerenciales, directivos y funcionarios, además de demostrar su capacidad, creatividad y talento con desarrollos propios de tecnología, producción y comercialización, así como en el campo empresarial.

Durante el evento se entregaron reconocimientos especiales y medallas a ex directores de la ESIQIE, así como a alumnos con los mejores promedios y a egresados destacados.

===000===